

Communiqué de presse, 23 août 2023

# Une adresse de choix pour les voyageurs soucieux de leur budget : l'Auberge de Jeunesse Montreux fraîchement rénovée

Tous ceux qui recherchent d'un hébergement et d'une possibilité de restauration ultramodernes et abordables à Montreux peuvent se réjouir : située sur les rives du lac Léman, l'auberge de jeunesse accueille ses hôtes depuis avril dans ses locaux fraîchement rénovés. Les travaux ont principalement porté sur le restaurant et les chambres ont été adaptées aux besoins des voyageurs. La région de Montreux offre aux écoles, aux groupes ainsi qu'aux familles, aux couples et aux voyageurs individuels un séjour varié avec de nombreuses possibilités d'excursions.

La dernière étape des travaux de transformation de l'Auberge de Jeunesse Montreux, importante pour la région et qui existe depuis 1950, a duré six mois. Désormais, l'auberge de jeunesse, située à quelques mètres des rives du lac Léman, séduit ses hôtes par son nouveau look à un prix avantageux. La plus grande intervention architecturale a eu lieu au rez-de-chaussée, où les locaux de la cuisine ont été remplacés par l'espace de restauration. Après la transformation, le nouveau restaurant avec ses grandes baies vitrées, qui garantissent une luminosité optimale et une ambiance chaleureuse, constitue la pièce maîtresse. En outre, le restaurant a été complété par un accès direct à la nouvelle terrasse extérieure, qui offre des sièges confortables et une vue sur le lac.

Les voyageurs peuvent en outre se réjouir à la perspective de profiter de nouvelles catégories de chambres. Quatre chambres doubles avec douche et WC privés sont à la disposition des hôtes. L'auberge dispose désormais de deux des chambres familiales tant appréciées. À l'étage supérieur, quatre chambres à 6 lits ont été transformées en chambres à 4 lits avec lavabo. Philipp Estermann, Director Operation des Auberges de Jeunesse Suisses, en est convaincu : « Grâce à la combinaison de chambres adaptée, nous répondons de manière optimale aux exigences des voyageurs de notre époque ». Les salles de séjour spacieuses du rez-de-chaussée invitent à la rencontre.

En 2018 déjà, l'Auberge de Jeunesse Montreux a subi d'importantes transformations. À l'époque, l'accent avait été mis sur l'accessibilité sans obstacle grâce à l'installation d'un ascenseur et à des adaptations des salles d'eau. En outre, le hall d'entrée et la réception avaient été rénovés. Avec la dernière étape de transformation, les architectes du bureau local Actescollectifs Architectes SA sont parvenus à conférer une toute nouvelle ambiance à l'auberge de jeunesse. En tant que maître d'ouvrage, la Fondation Suisse pour le Tourisme Social a pu compter sur un large soutien financier de la Loterie Romande, de la commune, de la région ainsi que de la fondation Denk an mich.

#### De nombreuses possibilités, été comme hiver

La saison de l'Auberge de Jeunesse Montreux s'étend de mi-février à début décembre. Grâce aux nombreuses écoles de langue des environs, les classes germanophones et les voyageurs individuels ont la possibilité d'approfondir leurs connaissances en français lors d'un séjour linguistique. Pendant le temps libre, le divertissement est au rendez-vous : que ce soit en se relaxant sur la pelouse juste devant l'auberge de jeunesse, en jouant à la pétanque, au ping-pong ou en se baignant dans le lac Léman. À Montreux, les fans de sport ne manquent pas non plus d'opportunités. Il existe de nombreux circuits VTT et vélo pour partir à l'aventure sur deux-roues dans les environs. Sans oublier le riche éventail culturel : le château de Chillon invite à un voyage dans le passé, tandis que le Manoir de Ban permet de se lancer sur les traces de Charlie Chaplin.



Pendant les mois d'hiver, la destination a également beaucoup à offrir. Montreux n'est qu'à une dizaine de kilomètres des domaines skiables des Prévondes, du Haut-de-Caux, d'Orgevaux/Les Avants et des Rochers de Naye – Montreux. Les grands domaines skiables comme Crans-Montana se prêtent également à une excursion d'une journée.

### Dates clés de l'Auberge de Jeunesse Montreux :

Construction: 1950 Assainissement / agrandissement: 1993

Transformations: 2018 et 2023

Lits:

Offre de chambres: 4 chambres doubles avec douche/WC privés

4 chambres à 2 lits avec lavabo 4 chambres à 4 lits avec lavabo 8 chambres à 6 lits avec lavabo

2 chambres familiales avec douche/WC

Accessibilité sans obstacle : toutes les chambres avec lavabo sont accessibles sans obstacle et

ont accès à une douche/WC sans obstacle à l'étage

Une chambre double avec douche/WC privés est accessible sans obstacle

Exemples de prix (par personne/nuit, buffet petit-déjeuner et Hostel Card Standard inclus) : Nuitée en chambre double avec douche/WC, buffet petit-déjeuner inclus, à partir de CHF 72.-Nuitée en chambre à 4 lits avec lavabo, buffet petit-déjeuner inclus, à partir de CHF 55.-Nuitée en chambre à 6 lits avec lavabo, buffet petit-déjeuner inclus, à partir de CHF 50.-

#### Les Auberges de Jeunesse Suisses

Le réseau de l'Association des Auberges de Jeunesse Suisses compte 42 enseignes indépendantes et 7 établissements franchisés. Du château romantique au Wellness Hostel, en passant par des établissements urbains et design, son offre est variée. L'organisation à but non lucratif réunit près de 70 000 membres et enregistre environ 750 000 nuitées par an. Elle mise sur un tourisme de qualité, durable et abordable pour les jeunes et les familles. www.youthhostel.ch

#### Pour de plus amples informations :

## Auberges de Jeunesse Suisses

André Eisele | Porte-parole Tél. +41 (0)44 360 14 54 andre.eisele@youthhostel.ch www.youthhostel.ch

Nous remercions chaleureusement nos partenaires pour leur soutien.





